



Enric Cervera (izquierda) y Antonio Morales (derecha) expertos en IA creados mediante inteligencia artificial. EQUIPO VISIÓN IA

La inteligencia artificial es una nueva herramienta que, al igual que ocurrió con sus predecesoras, ha causado gran impacto e incertidumbre en la sociedad. Ha supuesto una nueva manera de concebir lo aprendido, una nueva manera de llevar a cabo tareas cotidianas como la búsqueda de información por internet o como los diagnósticos médicos.

Antonio Morales doctor en Informática, profesor y vicedirector de la Escuela Superior de Tecnologíay Ciencias Experimentales afirma que "la IA es una herramienta muy potente y como tal puede tener un gran impacto en todos los ámbitos en los que se aplique. Y como herramienta tiene indudables ventajas e inconvenientes".

En el ámbito de la educación puede suponer una gran ayuda para la

juventud. La inmensa mayoría de los jóvenes y buena parte de la sociedad en general ya conoce el ChatGPT, que muchos estudiantes utilizan para realizar sus tareas, llegando a con-

vertirse en un problema dentro de las instituciones académicas porque..., ¿cómo detectar que un trabajo está hecho o no por el alumnado?

O aún más lejos, ¿cómo saber que este reportaie no lo ha hecho una IA?

No obstante, esta puede llegar a ser una herramienta muy útil. Enric Cervera licenciado en InformáTecnología. Plagio, desempleo, ética, miedo, originalidad e inspiración. Algunos de los pensamientos clave que provoca al hablar de Inteligencia Artificial (IA), una herramienta que ya ha impactado en la sociedad. ¿Cómo saber que este reportaje no lo ha hecho una IA?

## Pon la IA en tu día

LA ÚLTIMA
POR EQUIPO
VISIÓÑIA

tica y con 18 años de experiencia en investigaciónen IA comenta que "puede ser una herramienta muy interesante para consultar información, pero

hay que tomar muchas precauciones puesto que las respuestas pueden contener datos falsos, aunque estén bien redactadas". Por su parte, Antonio Morales comenta que generará un impacto bastante grande tanto para bien como para mal.

Pero, ¿qué conocimientos tiene la juventud respecto a la IA? La in-

## **COMPONENTES**

Asignatura Producción y Realización Hipermedia del Grado Comunicación Audiovisual de la UJI del profesor Emilio Sáez Soro:

- Ana Giménez
- Sandra Perea
- Sofía Janeiro
- Sona Janieno
- Alba Rodrigo - Daniel Citores
- Miguel Garví
- Balma Fernández
- Sonia Ros

vestigación se trasladó en formato de vídeo hacia nueve estudiantes de la Universitat Jaume I de Castellón, donde se ha podido constatar que el alumnado tiene conciencia de qué es una IA y para qué puede servir. Sin embargo, solo unos pocos reconocen haberla usado para sus trabajos escolares.

Asimismo, se ha podido comprobar que la línea entre la realidad y las creaciones de la IA es muy delgada, llegando a confundir a algunos de ellos, factor que se intensificará con el paso del tiempo dado que, tal y como dice Enric Cervera, "la IA tiende a producir resultados cada vez más parecidos a los de los humanos, por lo cual va a ser muy difícil diferenciarlos".

La aparición de la IA ha supuesto un cambio en la sociedad de la información y es evidente que la población va a tener que adaptarse a los cambios que todo ello supone, según los expertos.

Espor ello que consideran necesario una regulación de la inteligencia artificial con el objetivo de que la tecnología siga siendo una herramienta a disposición de las personas y no un elemento fundamental en la vida del ser humano, sin la cual se pueda seguir funcionando. Además, Enric Cervera afirma que al tratarse de una herramienta tan potente "deberíamos ser conscientes de los peligros que puede conllevar y, por lo tanto, establecer una edad mínima para su